



Comunicado Núm. 258/2023

DESDE LA MADRUGADA DE ESTE SÁBADO, ATIENDE OAYST FUGA DE AGUA EN BARRIOS TRADICIONALES

- *Las brigadas trabajan 24 horas para evitar el desperdicio del líquido*

Toluca, Estado de México, 1 de abril de 2023.- Desde la madrugada de este sábado 1 de abril, personal del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST) atiende una fuga en la calle 18 de Marzo en Barrios Tradicionales, donde por la antigüedad de la infraestructura se rompió una vieja tubería principal de 12 pulgadas de diámetro.

El director de Mantenimiento del OAYST, Jorge Manuel López, explicó que se recibió el reporte a las 4:30 de la mañana y, desde ese momento, se tomó acción inmediata para evitar el mayor desperdicio de líquido posible, por lo que la cuadrilla volante se dirigió a las cajas de operación para cerrar las válvulas desde el tanque.

No obstante, derivado de que en esa zona hay una línea de 12 pulgadas de conducción y una de distribución, pese a que se cerró la válvula, la carga hidráulica se mantenía muy fuerte, ya que el largo tubo viene desde Lomas Altas a San Miguel, de San Miguel Zopilocalco y baja a la zona, por lo que se intervino con una bomba para apresurar los trabajos y se utilizó la máquina para levantar el concreto y resolver el problema a la brevedad.

El director de Mantenimiento aseguró que esta tubería de asbesto de cemento es tan antigua que dejó de fabricarse, por lo que siguiendo las instrucciones del Presidente Municipal de modernizar la ciudad, se cambiará por un fierro de acero al carbón de 12 pulgadas para poder reestablecer el servicio y evitar problemas a futuro.

Cabe destacar que este importante tubo suministra líquido a media ciudad y, con el fin de evitar mayor afectamiento a la población, el Departamento de Operación realizó cambios en las válvulas para que se distribuya de diferente manera y afecte al menor número de personas posible.

El personal del OAYST atiende todas las fugas de forma inmediata siguiendo la visión del Alcalde Raymundo Martínez de proteger el líquido para garantizarlo a las próximas generaciones y se espera que a más tardar este domingo quede solucionado el problema.

Los trabajadores del Organismo hacen un llamado a la población a tener paciencia pues se está trabajando de forma ardua para reparar esta fuga.

El Organismo Agua y Saneamiento de Toluca continuará desempeñando su labor con la finalidad de brindar un servicio de la más alta calidad y recuerda que cuidar el agua es tarea de todos, por lo que el gobierno municipal hace un llamado a la población a sumarse y a reportar cualquier fuga al número telefónico 7222755700, donde serán atendidos las 24 horas del día.